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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – setembro/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no auditório do EMAPS, no dia 05 de setembro de 2022, as 09h, com a presença 2 

de conselheiros, conforme lista abaixo e da secretaria executiva, Sra. Adelma Lima: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS P *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO F *** *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

GILMARA MOURA *** *** P *** 

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** J *** 

THAIANE AMANDA DA SILVA *** *** P *** 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** F 

EDILSON DE SOUZA (JARDIM) *** *** *** P 

TOTAL 1 0 4 1 

A reunião iniciou-se às nove horas e quinze minutos em segunda chamada. O Sr. Paulo, 4 

coordenador da Comissão de Política, agradece os presentes. Sra. Thaiane, nova conselheira, se 5 

apresenta. Sra. Adelma informa que a conselheira Katia não tem comparecido as reuniões da 6 

comissão por conta do horário e solicita se possível alteração do horário da reunião. Os conselheiros 7 

presentes se manifestam que a alteração no horário não é possível. Assim, a secretaria executiva 8 

irá conversar com a conselheira para verificar permanência na comissão ou troca para comissão 9 

que se reúna no período da tarde. A seguir, os conselheiros trazem as devolutivas das visitas 10 

realizadas no mês anterior. Sra. Mirian relata visitas realizadas com a conselheira Mayara nas OS 11 

PROVIVER, EXODO e Simone Horcel. Sendo que as duas primeiras estão funcionando de acordo 12 

com a Política de assistência e a última, ficaram com dúvidas com relação a oferta. Os membros 13 

da comissão também manifestaram dúvidas com relação a oferta, assim ficou acordado que a 14 

analise seguirá, sendo levada as dúvidas para a capacitação que ocorrera no fim do mês. Sra. 15 

Miriam informa que conversou com equipe da OS Sagrada Família e que ainda não estão 16 

funcionando. Sra. Adelma informa que a inscrição da OS será cancelada na próxima AGO e 17 

compartilha a visita que a DRADS realizou a instituição. O conselheiro Paulo informa sobre a visita 18 

realizada na OS Imaculada Maria e informa que a visita a OS LBV foi realizada pela conselheira 19 

Katia, sendo que nessa visita algumas dúvidas foram levantas sobre a articulação com o CRAS. Foi 20 

acordado envio de oficio a PSB para verificar como está a articulação entre os serviços. As visitas 21 

ao CENIN e a ACMD não foram realizadas. A seguir a conselheira Rayssa relata as visitas que 22 

realizou no CIEE, Seara de Jesus e Nipo. As duas primeiras as ofertas estão de acordo com a 23 
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política. A Nipo, na visita foi identificado que a OS não atende o público da assistência, sendo que 24 

todos os atendidos pagam o valor de R$4.000,00 e quando esse valor ultrapassa os 70% dos 25 

rendimentos do idoso, a família complementa o pagamento. Também foi identificado que a casa é 26 

planejada para a conservação da cultura japonesa, assim, existe dificuldade de idosos brasileiros 27 

se adaptarem ao espaço. Foi acordado que a OS será convidada a participar da próxima reunião 28 

para continuar o processo de avaliação. A visita a OS Haitianos não foi realizada, pois estão sendo 29 

processados por fraude, assim a comissão irá aguardar e avaliar a situação. A OS Tia Egle, que 30 

ficou de avisar sobre a retomada do funcionamento, não o fez, assim não foi realizada a visita. A 31 

visita a OS Missionarias da Caridade foi feita e será relatada após entrega da documentação de 32 

revalidação da organização. Sra. Rayssa informa que a visita a Casa da Criança foi feita pela 33 

conselheira Margarett e irá solicitar relatório. Sra. Adelma orienta aos conselheiros que não realizem 34 

visitas sozinhos, sendo recomendação que seja feita no trio ou no máximo em dupla. Assim o grupo 35 

foi dividido em dois para as próximas visitas, sendo que o grupo da Rayssa, Gilmara e Thaiane irão 36 

visitar a Mãos Entrelaçadas e PIA e o grupo do Paulo, Mirian, Edilson e Mayara, Casa das Anas, 37 

Elos e Napne. As visitas pendentes do mês passado, continuam com os mesmos conselheiros. Por 38 

fim, os conselheiros conversaram sobre a necessidade de capacitação para analise e visita das OS, 39 

sendo acordado que se a capacitação do dia 22/09 com a DRADS não for suficiente, iremos solicitar 40 

uma capacitação especifica para a demanda da comissão de política. Foi divulgado as capacitações 41 

e eventos do mês de setembro. 42 
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